

井上 久 様

鈴木会長 <会長報告>

旨され、これにちは。このにいは伝説の元に入云を認めていただき、ありがとうございました。昭和27年

1. パンフレット 賽金セット ポスター 薬物クリー
ル・ル・ル・ル

だきましたように、この地で生まれ育ち、渡邊辰夫さんと井上勇さんは幼い頃から遊び大変近くおつきあいさせていただいています。職業は山口台で青葉幼稚園を経営し、園長もしております。RCCの精神が職業を通じて奉仕することだとおうかがいしましたが、

2.2006～07年度幹事に、斎藤ガバナーエレクトより「2006年ロータリアン必携」が贈呈されました。
3.2006～07年度会長・幹事に、第3グループガバナー補佐セレクトより、就任のご挨拶の日程が送られてきました。

うと思つております。小塚先生からお話をありました
ように幼稚園協会の団体長もしておりますので会にな
かなか来られなかつたのですが、自分の仕事を一生懸
命やると同時に皆さんともおつきあいさせていただけ
たらと思います。いろいろご迷惑をおかけすると思
いますが、よろしくお願ひいたします。

協賛金 1口10,000円 協力の要請

区民まつり 10月8日(日) 開催

5.地区R情報・広報セミナー開催のご案内

7月18日(火) 15:00～17:30

メモアールプラザ・シア21

鈴木会員・山崎会員に依頼

6.地区拠点増強：退会防止セミナー開催のご案内
7月11日(火) 15:00～17:30
メモアールプラザソシア21
渡邊会長、碓井増強委員に依頼

A black and white photograph showing a man from the waist up, wearing a dark suit jacket and a tie. He is looking down intently at something small he is holding in his hands. The background is a plain, light-colored wall.

鴨志田幹事
<幹事報告>
会報着
川崎中央R C
*追伸

泊旅行です。よろしくお願ひいたします。（幹事、SAA、旅行同好会幹事より）



ざいました」。佐々木会員→「鈴木会長、鷲志田幹事、ごくろうさん」。岡本会員→「会長・幹事・役員様へご苦労様でした。来週の移動例会、気をつけて行って来て下さい」。安藤登会員→「会長・幹事、1年間」苦労様でした。以下、感謝をこめてニコニコへ。島会員、田内会員、井上会員、寺尾会員、結城会員、玉井会員、内藤会員、渡邊会員、安藤亨会員、山崎会員、高橋会員、尾崎会員、中村会員、安倍会員、中島会員、北島会員、大沼会員、安藤志子会員。

出席委員会報告						玉井会員
	会員	出席	欠席	メイク	出席率	
第1356回	46	32	14	0	69.57%	
第1355回	45	32	13	7	86.57%	

安倍会員→「家の誕生日祝いに花を頂きまして感謝しております」。たくさんいただき、ありがとうございました。

<ニコニコ・財団・米山委員会報告>

	今回	累計
ニコニコ	26件	28,000円
財团	0件	0円
米山	1件	3,000円
ベネフアクター	0件	0円

【本日のプログラム】

田内委員会
<職業奉仕委員会>

六三

職場訪問が9月27日になりましたが、皆さんにはお世話になりました。

になりました。特に立云貢にはお借りいたしまして、なかなか行かれない府中刑務所を訪問させていただきました。親睦委員長、SAの委員長さん、ありがとうございました。メモアールプラザで行われました。

た職業奉仕委員長会議についてお話をさせていただき

すが、職業奉仕について錦糸バストガーナのお話を聞きました。職業奉仕の項目ができたのは1820年だ
うです。これはロータリーの仲間だけでいろいろやっ

ていることを世間の方が「あの人達は何をやっているのか、自分達で取引をして…」と非難があったからだそうです。また、職業倫理については法令順守だけではいいのではなく、それ以上のものが職業倫理という趣旨でした。法令順守はだれもがやることで、それ以上のことをやるのが倫理といいうわけです。節度が大事ということに尽きるのではないか。ロータリアン同士の取引については偏った期待感や便宜を図るといったことは間違いで、会員皆公平でなくてはなりません